
令和 2年度あま市児童館運営委員会（書面会議）議事録 

 

１．会議の名称 

令和 2年度あま市児童館運営委員会（書面会議） 

 

２．意見書提出委員  

  井村 なを子、小串 由里子、後藤 政俊、渡邉 泰江、小林 直也、南谷 恵美子、 

  大崎 弘師、水谷 京司、竹腰 眞理子、 田 龍宏、東山 啓 

 

３．議題 

（１） 令和 2年度事業報告について（P1～P36） 

  〇全委員異議なし 

（意見内容） 

・当初の計画から内容を修正しながら活動されていた大変さが伝わってきた。 

・コロナ禍で何かと大変ですが工夫した取り組みご苦労様です。 

・コロナ禍のため変更があり、大変だったと思います。 

・コロナ禍の中、様々に工夫を凝らして活動を実施してみえることに敬意を表しま

す。 

 

（２） 令和 3年度事業計画（案）について（P37～P55） 

〇全委員承認異議なし 

（意見内容） 

・まだまだ予期しないトラブルが発生すると思いますが、対応しながら計画を実

行してください。 

・現在スマホは小さな子どもたちでも利用しているアイテムなので、それの使い方

やルール、マナーを学ぶことはとても良い事だと思います。 

・３密を避ける工夫も大変だと思いますが引き続きよろしくお願いします。 

・幼児・児童・保護者のほっとする場所、更には集団学びや経験することの楽しさ

などを提供できる事業計画となっています。コロナ禍が終息することを祈るば

かりです。 

・今後も児童館同士が情報交換をより図りながら、魅力ある活動を展開されること

を期待いたします。 

 

  



（３） その他 

（意見内容） 

・コロナ禍での活動となり大変だとは思いますが頑張りましょう。 

・コロナ対策をしながらの行事はとても大変だと思います。子どもたちは楽しみに

していると思うので、無理のない範囲で頑張ってください。 

・改善点をきちんと見つめ、それに応じた対処、機会を事業計画の中で設け、前向

きな姿勢が大変良いです。 

・利用者状況は、人数だけでは把握しにくいので、各児童館総数をもとにした割合

で示されるとわかりやすいのではないでしょうか。 

・児童館ではいろいろな案を考え、我が子も小さい時、とても楽しみにしておりま

した。予算を付けてあげてください。 

・たくさんの資料をまとめていただきありがとうございます。全館共通のものにつ

いてはまとめて 1つに記載してもよいと思います。 

 


